

2024

12

Jun

[UEFA EURO 2024: Vestische bringt Fußballfans in die EM-Stadt Gelsenkirchen](#)



Bereit zum Anpfiff

Fans können sich auch bei der Fußball-Europameisterschaft 2024 auf die Vestische verlassen. Das Nahverkehrsunternehmen wird in Kooperation mit der Bogestra für eine optimale Anbindung zur Arena in Gelsenkirchen und zur Fan Zone im Nordsternpark sorgen.

Bei allen vier EM-Partien im Gelsenkirchener Stadion setzt die Vestische für den Rückweg Einsatzwagen vom Rathaus in Buer wie bei Heimspielen von Schalke 04 ein.

[Weiterlesen ... UEFA EURO 2024: Vestische bringt Fußballfans in die EM-Stadt Gelsenkirchen](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Jun

[KiTa Wennemar](#)



Die Kindertagesstätte in Holsterhausen lädt zum „Einzigartig-Tag“ ein.

„Ich bin EINZIGARTIG – Wir sind EINZIGARTIG“ - so lautete das Thema eines ganz besonderen Vormittags am vergangenen Samstag in der städtischen Kindertageseinrichtung „Wennemar“ im Stadtteil Holsterhausen. Auch Bürgermeister Tobias Stockhoff war dabei und hatte viel Freude.

[Weiterlesen ... KiTa Wennemar](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Jun

[Stadtagentur](#)



Sommer, Sonne, Urlaub und Strand – eine musikalische Urlaubsreise mit dem Duo Corretto am 29. Juni in der Gaststätte Hülsdünker in Rhade

Das Duo Corretto, bestehend aus Christine Rudolf (Violine) und Jürgen Knautz (Gitarre, Bass) begeisterten bereits zur Eröffnung des Bürgerbahnhofs in Dorsten ihr Publikum mit einer Reise durch die Jahrhunderte der Eisenbahn, gewürzt mit passenden Geschichten zu den jeweiligen Stücken.

[Weiterlesen ... Stadtagentur](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Jun

[Neue Schule Dorsten besucht Theater-Workshop „Wie komme ich rüber?“](#)



In der vergangenen Woche besuchten alle Schülerinnen und Schüler des 10. Jahrgangs einen spannenden Workshop des Theaters Traumbaum mit dem Titel „Wie komme ich rüber?“

In diesem Workshop ging es darum, wichtige Fähigkeiten für Bewerbungsgespräche zu erlernen und zu trainieren.

[Weiterlesen ... Neue Schule Dorsten besucht Theater-Workshop „Wie komme ich rüber?“](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

10

Jun

[Höhere Wahlbeteiligung als bei der letzten Europawahl](#)

Vorläufiges amtliches Endergebnis für den Kreis Recklinghausen

Der Kreis Recklinghausen hat gewählt. Von insgesamt 465.776 Wahlberechtigten haben bei der Europawahl 285.177 ihre Stimme abgegeben. Damit lag die Wahlbeteiligung im Kreis Recklinghausen bei 61,23 Prozent und damit über der Wahlbeteiligung bei der letzten Europawahl (58,35 Prozent). In diesem Jahr waren erstmals auch 16- und 17-Jährige wahlberechtigt.

[Weiterlesen ... Höhere Wahlbeteiligung als bei der letzten Europawahl](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 34 von 111

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [31](#)
- [32](#)
- [33](#)
- 34
- [35](#)
- [36](#)
- [37](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)